



© privat

AUSBILDUNG

Über die Lehre zum eigenen Hairteam

Verena Reindl, Hairteam Verena

Verena Reindl hat sich den Traum vom eigenen Friseursalon erfüllt – seit 15 Jahren ist sie Chefin des Hairteam Verena in Enns. Eine Lehre ist ein gutes Sprungbrett in einen neuen Job, das habe ich selbst erfahren dürfen. Schon 1994 habe ich meine Karriere als Friseurin in Steyr bei Rudolf Meidl gestartet und sofort Gefallen an dem Beruf gefunden. Nach der Lehre sammelte ich dann in zwei Linzer Salons Erfahrungen und in mir reifte der Wunsch, mich irgendwann selbstständig zu machen und einen eigenen Salon zu führen. Ob das aber tatsächlich etwas für mich ist? Eine gute Frage, die ich glücklicherweise schon in jungen Jahren mit „Ja“ beantworten konnte. Bereits im Alter von 20 Jahren durfte ich die Leitung des Salons meiner Mutter übernehmen und parallel zur Arbeit habe ich meine Meisterausbildung absolviert und anschließend die Meisterprüfung positiv abgelegt.

"Unsere Philosophie? Kundenorientiert arbeiten, fachlich und persönlich auf höchstem Niveau. Sich durch Qualität beweisen und mit Kreativität und Innovationen von der Masse abheben."

Im Jahr 2006 war es dann schließlich soweit: Ich erfüllte mir meinen Lebenstraum und eröffnete

meinen Traumsalon in Enns. Seitdem schreiben wir bei uns im Hairteam Verena Kreativität, Trendgespür und absolute Kundenorientierung groß und weil Motivation, Ehrgeiz und Engagement auch gefördert werden sollen, sind Aus- und Weiterbildung, individuelle Karriereplanung sowie ein gutes Betriebsklima für uns Selbstverständlichkeiten!

<http://www.hairteam-verena.at/>

Online seit 04.04.2022 (Aktualisiert: 21.06.2022)